

1月休館日

8日(日)

9日(月・祝)

15日(日)

16日(月)

22日(日)

23日(月)

29日(日)

学校と共に!今年もよろしくお願ひします

2023 センタースタッフの抱負 ~一文字書初め~



志

私たち教育センターの描く初夢は、子どもたちの笑顔、いきいきと活躍する教職員、みんなで紡ぐ明るい未来の社会です。年初に際し、この夢に向かう志を新たに、今年もセンターは跳んで跳ねてがんばります



学び合いを創造し、新しい考えを創り出しましょう。そして、周囲への創造していきましょう。

創



学

動かなくて後悔するより、動いて後悔したい。今までのスタイルを大事にしながら、これから始まる新しい未来に進んでいきたいです。

動

「どうしたらよいか」「もっとよくしたい」という気持ちから学ぼうと考えます。その気持ちが続き、まなび続けるような研修を提供できるように心がけます。

続



人の学ぶ方法は「人」「本」「旅」といいます (by 出口治明)。先生方の研修がよりよい学びの場となるよう教育センターも学び続けます。

静



何事も外見だけでは判断が付きにくいものです。外見はもの静かでも内面には熱いものを持ってらっしゃる方も多いと思います。その思いにさらに磨きをかけていきましょう。



笑う門には福来る!先生方が笑顔で楽しく参加できる研修を実施していきます。ともに学び合い、高め合ってください!

笑



いろいろと多忙な毎日ですが、児童生徒への想い、職員同士の想いを大切に生活をしていきたいという思いから。

想



Chromebook,電子黒板の導入と教育の現場は日々「進」化しています。そんな「進」化する教育を先生方が実践できるようサポートしていきます。

進

現状に飽き足ることなく、常にステップアップ!「新しい自分」に向けての先生方の飛躍を支える教育センターとなれるよう、常に努力し続けます。

躍



「感」性を磨きながら、同僚や子どもたちのすばらしさに「感」動し、周りの人の支えに「感」謝できる自分、教育センターにしていきたいと思ひます。

感



※スタッフの似顔絵は AI で画像加工したイラストを使用しています。

12月にはこんな学びをしました

～自主研修に参加された皆さんの声～



<教科基礎講座/小学校英語>



- 色々なアクティビティを学べたので、授業で活用していきたい。第1回も学ばせてほしい。
- 英語の授業の方がよく分から

困っていたので、アクティビティも交えながら、楽しく学べて良かった。

- 実践的な内容でわかりやすく教えていただいた。参加したい。

<教科基礎講座/小中学校家庭科>



- 実技を含めて、とても分かりやすく、経験の浅い先生方の参考になることがたくさんあった。
- 家庭科の指導法だけでなく、「自己選択をさせる場面を取り入れる」等授業で大切な点を学べた。

<教科基礎講座/中学校国語>



- Chromebook は小学生でも活用できそうな方法を教えていただき、自分もやってみようと思った。
- 第三観点について深く考えるきっかけになった。これから意識して評価していきたい。

<教科基礎講座/中学校技術>



- 他教科からの参加であったが、他教科の動向に注目しながら教科指導について考えていきたいと思う。
- 評価に困っていたので、他校の先生方とも様々な意見交流ができ、具体的な評価を知れてよかった。

<教科基礎講座/小学校国語>

- 対話の演習を通して、国語の楽しさを身をもって学ぶことができた。
- 単元計画（ラーニングマウンテン）を作成することで、教師も児童も見通しをもって授業を進めることの大切さを学んだ。ぜひ実践したい。
- 模擬授業形式の講義がたいへん分かりやすく、教科書の構成も教えていただけたので、3学期の教材研究に生かそうと思う。
- 対話の方法だけでなく、授業中の褒め方や間違えた時のフォローなども教えていただきとても勉強になった。



他にもこんな研修会を行いました。

電子黒板導入研修会

2学期より各学校に順次「電子黒板」が導入されています。教育センターでは、導入に合わせて「導入前研修」を2回実施しました。

また、初任者研修の際には、自由に触ってもらいどんなことができるのか、電子黒板を授業のどの場面で活用できるか考える機会も作りました。

